



## ACTA SESION ORDINARIA N°19-2024

En la ciudad de Santiago, Cantón Tiwintza, Provincia de Morona Santiago, siendo las 09h00am del día martes 21 de mayo del año 2024, sesiona el Concejo Municipal del Cantón Tiwintza, asisten los concejales: Santiak Tunki Julia Mélida, Saant Ushap Tania Marisol, Narankas Mukuimp Luis, Shakai Anguasha Wainchatai Román, Morocho Morocho Ana Gabriela y el señor Kleber Serafín Antich Chumbia. en calidad de alcalde del Cantón Tiwintza.

Con la presencia del Abg. Fabricio Balladares Medina, secretario del Concejo Municipal se procede a dar lectura al orden del día:

- 1. Constatación del quórum. Art 320 COOTAD.
- Instalación de la sesión, a cargo del Señor Kleber Antich Chumbia Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón Tiwintza.
- 3. Aprobación del Orden del día.
- Lectura y aprobación del acta de la sesión ordinaria N°18-2024 de fecha 14-05-2024.
- 5. Clausura

## Asisten los siguientes funcionarios:

Abg. Fabian Chacha.

Procurador Síndico Municipal del GAD Municipal Tiwintza.

Abg. Fabricio Balladares Medina.

Secretario General del Gad Municipal Tiwintza.

Lic. Ana María Tukup

Jefe De Comunicación del GAD Municipal Tiwintza.

### DESARROLLO:

**PRIMERO. - CONSTATACIÓN DEL CUÓRUM. -** El suscrito **SECRETARIO** certifica que existe el cuórum reglamentario para proceder con la instalación de la sesión, con la presencia de los todos los integrantes del Seno de Concejo.

NOMBRES	PRESENTE	AUSENTE
SRTA. MOROCHO MOROCHO ANA GABRIELA	X	
SR. NARANKAS MUKUIMP LUIS	X	
SRA. SAANT USHAP TANIA MARISOL	X	
SRA. SANTIAK TUNKI JULIA MELIDA	X	
SR. SHAKAI ANGUASHA WAINCHATAI ROMÁN	X	
SR. KLEBER SERAFÍN ANTICH CHUMBIA	X	
TOTAL	6	

- O7-3702-205
- www.tiwintza.gob.ec
- alcalde@tiwintza.gob.ec
- Calle Soldado Monge Santiago Morona Santiago Ecuador







SECUNDO. - INSTALACIÓN DE LA SESIÓN. - hace uso de la palabra el alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal de Tiwintza Kleber Serafín Antich quien manifiesta lo siguiente: "Quiero darles la más cordial bienvenida a esta décima novena sesión del Concejo. Es para mí un honor y un privilegio estar aquí nuevamente con ustedes después de mi comisión en Quito y Cuenca. En primer lugar, quiero expresar mi sincera felicitación a todos los concejales por su ardua labor y dedicación durante mi ausencia. Su compromiso y profesionalismo son dignos de reconocimiento y elogio.

Durante mi estadía en Quito y Cuenca, pude constatar la importancia de tener un equipo de trabajo sólido y responsable como el que conformamos aquí. Me llena de orgullo ver cómo cada uno de ustedes ha asumido sus responsabilidades con una actitud proactiva, recorriendo diversas obras en ejecución y supervisando al personal con una atención meticulosa a los detalles. Esta labor no solo garantiza que nuestros proyectos avancen conforme a lo planificado, sino que también demuestra nuestro compromiso con la transparencia y la eficiencia en la gestión pública. Quiero destacar particularmente algunos aspectos de su trabajo que han sido fundamentales en este período:

Supervisión de Obras en Ejecución: Su constante presencia en los sitios de construcción ha permitido que se mantenga un control riguroso sobre el avance de las obras. Han asegurado que cada proyecto se desarrolle dentro de los plazos establecidos y con la calidad que nuestra comunidad merece. Su capacidad para identificar y resolver problemas in situ ha sido crucial para evitar retrasos y sobrecostos, apoyo y Dirección al Personal: La supervisión al personal no solo implica verificar que se cumplan los horarios y las tareas asignadas, sino también motivar y guiar a nuestros trabajadores. Han sabido liderar con el ejemplo, mostrando que el trabajo en equipo y la comunicación efectiva son pilares fundamentales para alcanzar nuestros objetivos, visitas de Campo y Retroalimentación: Las visitas que han realizado a diferentes obras han sido una excelente oportunidad para recibir retroalimentación directa de los trabajadores y de la comunidad. Estas interacciones nos permiten ajustar nuestros planes y estrategias para responder mejor a las necesidades y expectativas de nuestra población, compromiso con la Transparencia y la Eficiencia: Han mantenido un registro detallado de todas sus actividades y han presentado informes claros y concisos que facilitan la toma de decisiones informadas. Esta transparencia fortalece la confianza de la comunidad en nuestra gestión y nos permite actuar con mayor eficiencia, es precisamente este tipo de trabajo colaborativo y dedicado lo que hace que nuestro Concejo sea un modelo de eficiencia y eficacia. Cada uno de ustedes ha demostrado un profundo compromiso con el bienestar de nuestra comunidad, y por ello, les expreso mi más sincero agradecimiento.

- O7-37(\_ \_\_\_
- www.tiwintza.gob.ec
- alcalde@tiwintza.gob.ec
- O Calle Soldado Monge Santiago Morona Santiago Ecuador







Estoy convencido de que, con esta actitud y trabajo en equipo, continuaremos logrando grandes cosas para nuestra comunidad. Tenemos desafíos importantes por delante, pero también contamos con la capacidad y la determinación necesarias para superarlos, los invito a seguir trabajando con la misma energía y compromiso que han demostrado hasta ahora. Nuestro objetivo común es construir un futuro mejor para todos, y juntos, sé que lo lograremos.

Hace unos días, tuvimos el privilegio de participar en una reunión crucial con el gobernador de Azuay y el representante de la cartera de estado en el área energética. Durante este encuentro, discutimos varios proyectos estratégicos para nuestra región, pero quiero centrarme en uno que tiene un potencial transformador para nuestras comunidades: el proyecto hidroeléctrico del río Santiago, este proyecto, que se realizará en colaboración con los alcaldes de Méndez, Limón y Tiwintza, es una iniciativa de gran envergadura que contempla una inversión aproximada de 7 mil millones de dólares en su primera etapa. Esta cifra refleja no solo la magnitud del proyecto, sino también el impacto positivo que esperamos generar en nuestras comunidades y en la región en general, la construcción del proyecto hidroeléctrico del río Santiago no solo permitirá la generación de una cantidad significativa de energía limpia y sostenible, sino que también traerá consigo numerosos beneficios económicos y sociales. La ejecución de este proyecto implicará la creación de cientos de empleos directos e indirectos, lo que impulsará significativamente nuestra economía local. Además, esta inversión atraerá a empresas y profesionales, dinamizando el comercio y mejorando la infraestructura de nuestras localidades.

Desde el punto de vista ambiental, el proyecto contribuirá de manera sustancial a nuestra independencia energética y a la reducción de nuestra huella de carbono. Este es un paso crucial hacia la sostenibilidad y el cumplimiento de nuestros compromisos ambientales, al mismo tiempo que garantiza un suministro energético confiable y asequible para nuestras comunidades.

Somos conscientes de la importancia de la transparencia y de la participación activa de la comunidad en este tipo de proyectos. Por esta razón, hemos organizado una serie de actividades de socialización que se llevarán a cabo en los próximos días. Estas reuniones tienen el propósito de informar a la ciudadanía sobre los detalles del proyecto, abordar cualquier inquietud y recoger sugerencias y opiniones que puedan mejorar su implementación.

Queremos asegurarnos de que todos los sectores de la sociedad estén bien informados y puedan participar activamente en este proceso. Es fundamental que trabajemos juntos, escuchando y atendiendo las preocupaciones y expectativas de nuestra gente, para asegurar que este proyecto beneficie a todos de manera equitativa y

- www.tiwintza.gob.ec
- alcalde@tiwintza.gob.ec
- Calle Soldado Monge Santiago Morona Santiago Ecuador







sostenible, además de los beneficios económicos y ambientales, el proyecto hidroeléctrico del río Santiago representa una oportunidad para fortalecer nuestras relaciones intermunicipales y regionales. La colaboración con los alcaldes de Méndez, Limón y Tiwintza ha sido ejemplar y nos ha permitido desarrollar una visión conjunta para el futuro de nuestras comunidades. Este espíritu de cooperación es esencial para el éxito del proyecto y para abordar otros desafíos y oportunidades que se presenten en el futuro.

En este contexto, quiero agradecer a todos los concejales por su compromiso y apoyo constante. Su participación activa en las reuniones y en el seguimiento de este proyecto es crucial para su éxito. Asimismo, invito a todos los miembros de la comunidad a involucrarse en las jornadas de socialización. Su aporte y retroalimentación son fundamentales para que el proyecto se desarrolle de manera inclusiva y beneficiosa para todos."

Dicho esto, declara instalada la presente sesión de concejo municipal.

LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA. - El SEÑOR ALCALDE. Pone en conocimiento de los señores concejales el orden del día por medio del señor secretario.

### TERCERO. - APROBACIÓN DEL ORDEN DIA

Hace uso de la palabra el concejal **Roman Shakai**. quién se dirige a todos los presentes manifestando lo siguiente: "Antes de proceder con la aprobación del orden del día para esta sesión ordinaria del Concejo N° 19-2024, quiero compartir con ustedes algunas actualizaciones importantes respecto al trabajo que estamos realizando en la comisión que presido.

Como presidente de la comisión de planificación y presupuesto, he estado trabajando arduamente en los procesos de inspección necesarios para preparar los informes previos a las adjudicaciones de los barrios de San José de Morona. En particular, hemos estado concentrando nuestros esfuerzos en los barrios de Kirup, Kakaram, Amazonas, La Unión y Meset, para garantizar que estas inspecciones sean exhaustivas y se realicen de manera eficiente, hemos programado las visitas para el martes 21 de mayo y el miércoles 22 de mayo. Durante estos dos días, nuestro equipo estará en el terreno, evaluando las condiciones y recopilando la información necesaria para elaborar informes detallados que servirán de base para las decisiones de adjudicación.

Entendemos la importancia de estos procesos para el desarrollo de nuestros barrios y para garantizar que las adjudicaciones se realicen de manera justa y transparente. Por eso, nos estamos asegurando de que cada inspección se lleve a cabo con el más alto nivel de rigor y profesionalismo.

- 07-3702-205
- o www.tiwintza.gob.ec
- alcalde@tiwintza.gob.ec
- O Calle Soldado Monge Santiago Morona Santiago Ecuador



Kleber Antich





Una vez que hayamos completado estas inspecciones y elaborado los informes correspondientes, mi prioridad será dar trámite a los proyectos de ordenanzas que han quedado rezagados en nuestra comisión. Sé que hay varias iniciativas importantes que necesitan avanzar, y me comprometo a ponerme al día con estos proyectos para que podamos seguir impulsando el desarrollo y el bienestar de nuestra comunidad.

Señor alcalde, su capacidad para enfrentar desafíos y su disposición para escuchar y trabajar en conjunto con este Concejo son cualidades que todos apreciamos y valoramos profundamente. Su liderazgo nos inspira a todos a dar lo mejor de nosotros mismos en nuestras respectivas funciones, asimismo, quiero extender mis más sinceras felicitaciones a mis compañeros concejales. Cada uno de ustedes ha demostrado un compromiso inquebrantable con el servicio público y un notable espíritu de colaboración. Es gracias a su dedicación y esfuerzo que hemos podido avanzar en numerosos proyectos y superar los obstáculos que se nos han presentado.

Desde las inspecciones en los barrios de San José de Morona hasta la elaboración y aprobación de importantes ordenanzas, su trabajo ha sido fundamental para el progreso de nuestra comunidad. Aprecio enormemente la seriedad y profesionalismo con los que abordan cada tarea, así como su capacidad para trabajar en equipo y buscar siempre el beneficio común, quiero destacar especialmente el esfuerzo conjunto que hemos realizado recientemente en los procesos de inspección de los barrios de Kirup, Kakaram, Amazonas, La Unión y Meset. Estas acciones demuestran nuestro compromiso con la transparencia y la equidad en la adjudicación de proyectos, asegurando que todas las decisiones se tomen basadas en información precisa y detallada.

Nuestra unidad y cooperación son la clave para seguir avanzando en los desafíos que enfrenta nuestra municipalidad. Estoy convencido de que, trabajando juntos, continuaremos logrando grandes cosas para nuestra comunidad. Nuestro objetivo común es claro: mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos y construir un futuro próspero y sostenible para todos.

En este sentido, reafirmo mi apoyo incondicional al señor alcalde y a cada uno de mis compañeros concejales. Sigamos adelante con el mismo entusiasmo y dedicación que hemos demostrado hasta ahora, sabiendo que cada esfuerzo cuenta y que cada logro nos acerca más a nuestra visión compartida.

Dicho esto, propongo que procedamos con la aprobación del orden del día para la sesión ordinaria del Concejo  $N^{\circ}$  19-2024. Estoy seguro de que, con el apoyo y la colaboración de todos ustedes, continuaremos trabajando de manera efectiva y eficiente en beneficio de nuestra comunidad."

- 0 07-3702-205
- www.tiwintza.gob.ec
- alcalde@tiwintza.gob.ec
- O Calle Soldado Monge Santiago Morona Santiago Ecuador







Hace uso de la palabra el concejal **Luis Narankas**. quién se dirige a todos los presentes manifestando lo siguiente: "Es un honor dirigirme a ustedes en esta sesión del Concejo, y quiero aprovechar esta oportunidad para expresar mi firme apoyo a la moción para la aprobación del orden del día de esta sesión ordinaria. Agradezco la dedicación y el esfuerzo que todos hemos puesto en preparar los temas que trataremos hoy, los cuales son fundamentales para el desarrollo y bienestar de nuestra comunidad.

Quisiera también felicitar de manera especial al señor alcalde por la maravillosa iniciativa de homenajear a las madres del cantón Tiwintza con el evento programado para este jueves 23 de mayo. Este evento no solo es un gesto de reconocimiento y gratitud hacia las madres, sino que también refuerza los lazos de nuestra comunidad y celebra el papel vital que ellas desempeñan en nuestras vidas, las madres son el pilar de nuestras familias y comunidades, y su amor incondicional, sacrificio y dedicación merecen ser reconocidos y celebrados. Este homenaje es un testimonio del aprecio y el respeto que sentimos por ellas, y estoy seguro de que será un evento memorable y significativo para todas las asistentes, asimismo, quiero resaltar la valiosa labor de todas las mujeres, especialmente en el marco de esta celebración. En este día tan especial, deseo extender mis felicitaciones a todas las mujeres de nuestro cantón, reconociendo su contribución inestimable en todos los ámbitos de la vida, de manera especial, quiero destacar el trabajo incansable y el compromiso de nuestras concejales. Su dedicación y esfuerzo en el Concejo son fundamentales para el avance de nuestros proyectos y el bienestar de nuestra comunidad. Su perspectiva, liderazgo y capacidad para enfrentar los desafíos con determinación y sabiduría son ejemplos a seguir y motivos de orgullo para todos nosotros.

Felicito también a todas las mujeres, especialmente a nuestras concejales y a la esposa del señor alcalde, por su invaluable labor y dedicación. Sigamos trabajando juntos con el mismo espíritu de colaboración y compromiso que nos caracteriza, sabiendo que cada esfuerzo contribuye al progreso y bienestar de nuestra comunidad.

Vivimos en tiempos que requieren más que nunca de nuestra colaboración y trabajo en equipo. Es fundamental que todos los concejales, independientemente de nuestras diferencias políticas o personales, nos unamos con un propósito común: el bienestar y el desarrollo de nuestra comunidad. Cada uno de nosotros fue elegido para representar los intereses de nuestros ciudadanos, y es a través de la unidad y la cooperación que podemos cumplir con esta responsabilidad de la manera más efectiva.

En este contexto, quiero expresar mi pleno respaldo al señor alcalde. Su liderazgo y visión han sido fundamentales para el progreso de Tiwintza. Ha demostrado un compromiso inquebrantable con el desarrollo sostenible y la mejora de la calidad

- **©** 07-3702-205
- www.tiwintza.gob.ec
- alcalde@tiwintza.gob.ec
- Calle Soldado Monge Santiago Morona Santiago Ecuador







de vida de nuestros habitantes. Es nuestro deber como concejales apoyar sus iniciativas y trabajar juntos para transformar estas ideas en realidades tangibles.

Es en momentos como estos, cuando enfrentamos desafíos y buscamos nuevas oportunidades, que debemos recordar la importancia de la unidad. La fortaleza de Tiwintza radica en nuestra capacidad para trabajar juntos, superar nuestras diferencias y enfocarnos en nuestros objetivos comunes. La unidad no solo nos hace más fuertes, sino que también nos permite ser más efectivos y resilientes frente a las adversidades.

Nuestro objetivo es claro: construir un futuro mejor para todos los habitantes de Tiwintza. Esto implica mejorar nuestra infraestructura, impulsar el desarrollo económico, proteger nuestro entorno natural y asegurar que todos los ciudadanos tengan acceso a servicios básicos de calidad. Con unidad y colaboración, estoy convencido de que podemos alcanzar estos objetivos y llevar a Tiwintza a nuevos niveles de prosperidad."

**SEÑOR ALCALDE:** Señor secretario, una vez dado lectura del orden del día solicita se proceda a someter votación para la aprobación de orden del día.

El SEÑOR ALCALDE. Somete a votación.

NOMBRES	A FAVOR	EN CONTRA	EN BLANCO
SRA. MOROCHO MOROCHO ANA GABRIELA	X		
SR NARANKAS MUKUIMP LUIS.	X		
SRA. SAANT USHAP TANIA MARISOL.	X		
SRA. SANTIAK TUNKI JULIA MELIDA.	X		
SR.SHAKAI ANGUASHA WAINCHATAI ROMÁN	Х		
Sr. KLEBER SERAFÍN ANTICH CHUMBIA	X		
TOTAL	6		

**SEÑOR SECRETARIO:** Señor alcalde luego de la votación efectuada doy a conocer que por unanimidad con 6 votos a favor se aprueba el orden del día de forma íntegra sin cambios ni modificaciones.

**RESOLUCIÓN N°054-2024-GADMCT-SGC**: El Concejo Municipal del Cantón Tiwintza resuelve: Con 6 votos a favor.

Art. Único. - Aprobar el orden del día de forma integra.

- 1. Constatación del quórum. Art 320 COOTAD.
- 2. Instalación de la sesión, a cargo del Señor Kleber Antich Chumbia Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón Tiwintza.
- 07-3702-205
- www.tiwintza.gob.ec
- alcalde@tiwintza.gob.ec
- Calle Soldado Monge Santiago Morona Santiago Ecuador







- 3. Aprobación del Orden del día.
- 4. Lectura y aprobación del acta de la sesión ordinaria N°18-2024 de fecha 14-05-2024.
- 5. Clausura

## CUARTO. - LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº18-2024 DE FECHA 14-05-2024.

El señor alcalde solicita se de lectura por medio del secretario general al Acta de la Sesión Ordinaria Nº 18-2024. Una vez finalizada la lectura del acta de sesión ordinaria el señor al alcalde pone a consideración de los concejales la aprobación del Acta o si tienen alguna observación para que puedan pronunciarse.

Hace uso de la palabra la concejal Tania Saant. quién se dirige a todos los presentes manifestando lo siguiente: "Es un honor dirigirme a ustedes en esta sesión del Concejo. Hoy, presento una moción para la aprobación del acta de la sesión ordinaria N° 18-2024, llevada a cabo el 14 de mayo de 2024. Esta acta recoge de manera precisa y detallada las discusiones y acuerdos alcanzados en esa fecha, reflejando nuestro compromiso con la transparencia y la buena gestión de nuestra municipalidad.

Quiero aprovechar esta ocasión para animar y felicitar al señor alcalde por su destacada gestión y su continua dedicación en las reuniones con los representantes del gobierno en las ciudades de Quito y Cuenca. Estas gestiones son fundamentales para asegurar el apoyo y los recursos necesarios para el desarrollo de nuestros proyectos y el bienestar de nuestra comunidad. Su capacidad para establecer y mantener estos importantes vínculos nos fortalece y nos abre nuevas oportunidades de colaboración y crecimiento, es vital que continuemos trabajando de manera coordinada y planificada. La colaboración entre todos los miembros del Concejo y el alcalde es la clave para lograr nuestros objetivos comunes. Cada uno de nosotros tiene un papel crucial en este proceso, y es a través de la planificación estratégica y la cooperación efectiva que podemos llevar a cabo los proyectos que nuestra comunidad necesita y merece, en particular, quiero destacar el trabajo que estamos realizando en la Comisión de Planificación y Presupuesto, de la cual tengo el honor de formar parte. Actualmente, estamos llevando a cabo el proceso de adjudicaciones, asegurándonos de que todas las inspecciones necesarias se realicen de manera rigurosa y transparente. Estas inspecciones son esenciales para garantizar que las adjudicaciones se hagan de forma justa y equitativa, beneficiando a todos los ciudadanos de nuestro cantón.

Este trabajo no sería posible sin el esfuerzo conjunto y el compromiso de cada miembro del Concejo y del equipo de la administración municipal. Es a través de este trabajo en equipo que podemos asegurar que nuestras decisiones y acciones se alineen con los intereses y necesidades de nuestra comunidad. © 07-3702-205

- www.tiwintza.gob.ec
- alcalde@tiwintza.gob.ec
- Calle Soldado Monge Santiago Morona Santiago Ecuador







Para concluir, reitero mi moción para la aprobación del acta de la sesión ordinaria  $N^{\circ}$  18-2024. Confío en que su contenido refleja fielmente el trabajo y las decisiones tomadas, y que su aprobación nos permitirá seguir avanzando de manera ordenada y efectiva en nuestras responsabilidades.

Agradezco a todos por su atención y por su dedicación continua al servicio de nuestra comunidad. Sigamos trabajando juntos, con determinación y unidad, para construir un futuro mejor para Tiwintza."

Hace uso de la palabra el concejal **Luis Narankas**. quién se dirige a todos los presentes manifestando lo siguiente: "Me dirijo a ustedes en esta sesión con el propósito de expresar mi apoyo ferviente a la moción para la aprobación del acta de la sesión ordinaria N°18-2024, celebrada el pasado 14 de mayo de 2024. Esta moción refleja nuestro compromiso con la transparencia y el registro preciso de nuestras deliberaciones y decisiones, y es esencial para mantener la integridad de nuestro trabajo como órgano representativo de nuestra comunidad.

Además, aprovecho este momento para expresar mi sincero agradecimiento al señor alcalde por su incansable dedicación y liderazgo. Su compromiso con el progreso y bienestar de nuestro cantón es evidente en cada una de sus acciones. En particular, quiero destacar y manifestar mi entusiasmo por el inicio del proyecto de la hidroeléctrica del río Santiago, este proyecto representa un hito crucial en nuestro camino hacia un futuro más próspero y sostenible. La generación de energía limpia y renovable no solo beneficiará a nuestra comunidad en términos económicos, sino que también nos ayudará a reducir nuestra huella ambiental y a garantizar un suministro energético confiable y accesible para todos nuestros ciudadanos, las ansias y la esperanza que este proyecto genera en nosotros son palpables. Estamos ante una oportunidad única para impulsar el desarrollo de nuestra región y mejorar la calidad de vida de nuestros habitantes. Como representantes de la comunidad, es nuestro deber respaldar y promover iniciativas como esta, que tienen el potencial de transformar nuestra realidad para mejor, es emocionante ser testigos de cómo la visión y el compromiso del señor alcalde se traducen en acciones concretas que benefician a todos. Su capacidad para liderar con determinación y visión estratégica nos inspira a todos a trabajar con pasión y dedicación por el bien común."

### El SEÑOR ALCALDE. Somete a votación.

NOMBRES	A FAVOR	EN CONTRA	EN BLANCO
SRTA. MOROCHO MOROCHO ANA GABRIELA	X		
SR. NARANKAS MUKUIMP LUIS	X		

- 0 07-3702-205
- www.tiwintza.gob.ec
- alcalde@tiwintza.gob.ec
- Calle Soldado Monge Santiago Morona Santiago Ecuador







TOTAL	6	
SR. KLEBER SERAFÍN ANTICH CHUMBIA	Х	
SR.SHAKAI ANGUASHA WAINCHATAI ROMÁN	Χ	
SRA. SANTIAK TUNKI JULIA MELIDA	X	
SRA. SAANT USHAP TANIA MARISOL	Χ	

**RESOLUCIÓN N°055-2024-GADMCT-SGC:** El Concejo Municipal del Cantón Tiwintza resuelve: con 6 votos a favor.

**Art. Único. -** Aprobar el Acta de Sesión Ordinaria N° 18 del 14 de mayo del 2024 del concejo municipal del cantón Tiwintza, sin observaciones ni modificaciones a la misma.

## QUINTO. -CLAUSURA.

El Sr. **Kleber Serafín Antich Chumbia**, alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal de Tiwintza previa a la clausura manifiesta lo siguiente: "Concluimos hoy la sesión ordinaria N°19-2024 con un sentido de compromiso renovado y un enfoque claro en el progreso continuo de nuestro querido cantón de Tiwintza. Antes de dar por clausurada esta sesión, me gustaría hacer algunas menciones importantes y extendidas invitaciones.

En primer lugar, quiero recordarles a todos sobre el evento especial que se llevará a cabo este jueves 23 de mayo: el día de la madre, organizado por nuestro municipio. Este evento es una oportunidad maravillosa para honrar y celebrar a las madres de nuestro cantón, quienes desempeñan un papel fundamental en el tejido de nuestras familias y comunidades. Invito a todos los concejales y sus familias a unirse a esta celebración y compartir juntos momentos de alegría y reconocimiento, además, quiero extender una invitación especial a todos los concejales para que se unan a mí en un recorrido por San José de Morona en los próximos días. Este recorrido nos permitirá conocer de cerca las realidades y necesidades de nuestros ciudadanos en esta importante zona de nuestro cantón, y nos ayudará a tomar decisiones informadas y orientadas a mejorar su calidad de vida.

También es importante informarles que se están llevando a cabo trabajos previos al inicio de la obra en Puerto Kashpaim, así como trabajos sobre el río Morona. Estas acciones son parte de nuestro compromiso con el desarrollo infraestructural de nuestra región y con la mejora de la conectividad y acceso a servicios para todos nuestros ciudadanos.

Por último, quiero destacar que nos encontramos a puertas de la ejecución de los estudios eléctricos para el cantón Tiwintza. Estos estudios son fundamentales para garantizar un suministro eléctrico confiable y seguro para todos nuestros

- 07-3702-205
- www.tiwintza.gob.ec
- alcalde@tiwintza.gob.ec
- Calle Soldado Monge Santiago Morona Santiago Ecuador







ciudadanos, y representan un paso importante hacia el desarrollo y la modernización de nuestra infraestructura energética.

En conclusión, quiero agradecer a todos los concejales por su participación activa y su compromiso con el bienestar de nuestro cantón. Sigamos trabajando juntos con determinación y dedicación para construir un futuro más próspero y prometedor para Tiwintza y sus habitantes. "

Para constancia de lo actuado y resuelto la presente acta queda suscrita por el señor alcalde y el suscrito secretario general conforme lo dicta la ley. Se levanta la sesión siendo las 10H2OAm.

HÁGASE SABER.

Sr. Kleber Serafin Antion Chumbia

ALCALDE DEL GOBIERNO AUTÓNOMO
DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN
TIWINTZA.

Abg. Fabricio Teodoro Balladares

SECRETARIO DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN TIWINTZA.

**0** 07-3702-205

www.tiwintza.gob.ec

alcalde@tiwintza.gob.ec

Calle Soldado Monge - Santiago - Morona Santiago Ecuador



Juntes per ti
TIWINTZA

Kleber Antich





RESOLUCIONES ACTA DE SESION ORDINARIA 19-2024 DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTÓN TIWINTZA PERIODO DEL 2023 - 2027

# SECRETARIO DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTÓN TIWINTZA

#### CONSIDERANDO

Que, el literal 1) del numeral 7 del Artículo 76 de la Constitución de la República del Ecuador dicta que, "Las resoluciones de los poderes públicos deberán ser motivadas. No habrá motivación si en la resolución no se enuncian las normas o principios jurídicos en que se funda y no se explica la pertinencia de su aplicación a los antecedentes de hecho. Los actos administrativos, resoluciones fallos que no se encuentre debidamente motivados se considerarán nulos. Las servidoras o servidores responsables serán sancionados";

Que, el artículo 7 del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización al tratar sobre la facultad normativa, dice: "Para el pleno ejercicio de sus competencias y de las facultades que de manera concurrente podrán asumir, se reconoce a los concejos municipales, la capacidad para dictar normas de carácter general, a través de ordenanzas, acuerdos y resoluciones, aplicables dentro de su circunscripción territorial ";

Que, el artículo 57, literal a) del COOTAD determina; "El ejercicio de la facultad normativa en las materias de competencia del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal mediante la expedición de ordenanzas cantonales, acuerdos y resoluciones";

Que, el artículo 323 del COOTAD, respecto de la expedición de acuerdos o resoluciones por parte de los órganos legislativos de los gobiernos autónomos descentralizados, señala: "El órgano normativo del respectivo gobierno autónomo descentralizado podrá expedir además, acuerdos y resoluciones sobre temas que tengan carácter especial o específico, los que serán aprobados por el órgano legislativo del gobierno autónomo, por simple mayoría, en un solo debate y serán notificados a los interesados, sin perjuicio de disponer su publicación en cualquiera de los medios determinados en el artículo precedente, de existir mérito para ello.(...)";

- 0 07-3702-205
- www.tiwintza.gob.ec
- alcalde@tiwintza.gob.ec
- Calle Soldado Monge Santiago Morona Santiago Ecuador







**Que**, en uso de sus atribuciones legales contempladas en la Constitución de la República del Ecuador y el Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización (COOTAD).

#### Certifica:

QUE, en la sala del concejo del GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN TIWINTZA, se procedió con la sesión ordinaria a cabo el día 21 de mayo del 2024, integrado por los siguientes concejales: Santiak Tunki Julia Mélida, Saant Ushap Tania Marisol, Narankas Mukuimp Luis, Shakai Anguasha Wainchatai Román, Morocho Morocho Ana Gabriela y el señor Kleber Serafín Antich Chumbia. en calidad de alcalde del Cantón Tiwintza, dictando las siguientes resoluciones:

**RESOLUCIÓN N°054-2024-GADMCT-SGC**: El Concejo Municipal del Cantón Tiwintza resuelve: Con 6 votos a favor.

Art. Único. - Aprobar el orden del día de forma integra.

- 1. Constatación del quórum. Art 320 COOTAD.
- Instalación de la sesión, a cargo del Señor Kleber Antich Chumbia Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón Tiwintza.
- 3. Aprobación del Orden del día.
- 4. Lectura y aprobación del acta de la sesión ordinaria N°18-2024 de fecha 14-05-2024.
- 5. Clausura

**RESOLUCIÓN N°055-2024-GADMCT-SGC:** El Concejo Municipal del Cantón Tiwintza resuelve: con 6 votos a favor.

**Art. Único. -** Aprobar el Acta de Sesión Ordinaria N° 18 del 14 de mayo del 2024 del concejo municipal del cantón Tiwintza, sin observaciones ni modificaciones a la misma.

CERTIFICO:

Santiago 21 de mayo del 2024

Abg. Fabricio Teodoro Balladares Medina

SECRETARIO GENERAL DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTÓN TIWINTZA.

07-3702-205

www.tiwintza.gob.ec

alcalde@tiwintza.gob.ec

Calle Soldado Monge - Santiago - Morona Santiago Ecuador

